



**10 NOVEMBRE: INAUGURATION DE LA SALLE DES FETES  
ET REMISE DE MEDAILLES A M. TIRARD ET M. LEMOINE**

La salle des fêtes de la commune d'Avenay a été inaugurée en présence de nombreuses personnes dont le maire, M. Martin et M. Girard, conseiller général. A cette occasion, afin de clore la matinée, deux élus étaient mis à l'honneur, ils recevaient la médaille régionale, départementale et communale d'argent pour vingt années de dévouement au service de la commune.

M. Jules Tirard, élu conseiller en 1971, est depuis 1977 adjoint au maire. Retraité depuis 1984 de la SMN, il gère le travail des employés communaux et s'est occupé

des projets de construction de la commune avec notamment le terrain de sport, les vestiaires, la salle des fêtes.

M. Gérard Lemoine, employé à RVI, a également été élu au conseil depuis vingt ans et a occupé les fonctions d'adjoint de 1977 à 1983. Grâce à la société de chasse dont il est le président, il anime la commune au travers d'animations telles que le ball-trap.

Après avoir une nouvelle fois félicité ces deux élus et leurs épouses, M. Martin conviait toutes les personnes présentes à participer au vin d'honneur.

Ouest-France du 18/11/91

# **BULLETIN MUNICIPAL**

NOVEMBRE 1991

**A  
V  
E  
N  
A  
Y**

# Etat-Civil

---

**NAISSANCES:** Noémie CROIZE  
le 25 avril

Alban SALLE  
le 31 mai

Lisa BERNARDIN  
le 15 octobre.

**MARIAGES:** Dominique BRUSTIER  
et Véronique MEYER  
le 15 juin.

Daniel GODARD  
et Paulette DAGUENE  
le 12 juillet.

Jean-François LEMOINE  
et Lydie FARCY  
le 27 juillet.

**DECES:** Mme Madeleine DESLANDES (chez M.LAINE)  
le 26 février

M. Charles BERNARD  
le 10 avril

M. Maurice LEMONNIER  
le 3 mai

Mme Louise BALLOUD  
le 18 juin

M. Camille CREVEUIL  
le 7 août

Mme Aimée BARBOT  
le 8 septembre.

Trois de ceux qui nous ont quitté ont marqué de leur empreinte la vie de la commune.

M. BERNARD Charles, élu au Conseil municipal de 1947 à 1983, fut Adjoint au maire, de 1959 à 1971.

Mme BALLOUD, d'octobre 1949 à novembre 1959, assura l'entretien des classes, pendant cette difficile période d'après guerre où l'école se tenait dans un baraquement.

M. CREVEUIL Camille fut employé communal de mai 1958 à juin 1972.

La personnalité de chacun d'eux a laissé une trace forte dans l'histoire communale, qui en gardera la mémoire.

# Réunions du Conseil Municipal

Le 28 décembre 1990:

Le Conseil étudie des devis d'électricité et de menuiseries pour la salle des fêtes.

Le Maire annonce qu'une subvention de 15 600 F a été obtenue pour la réfection du clocher de FIERVILLE.

Le 21 février 1991:

Travaux de la salle des fêtes; sont retenus les devis de: M. Foucout pour l'électricité, M. Lavache pour l'enduit extérieur. Faux plafond, carrelages et séparation de la cantine seront réalisés par les employés communaux.

Le Conseil étudie plusieurs projets d'extension de la Mairie; des compléments sont demandés à leurs auteurs.

Etant donné le coût élevé de destruction des ordures ménagères ( 148 F la tonne, soit environ 75 F par habitant ), le S.I.V.U. a décidé d'organiser la récupération des verres. Un conteneur sera installé à Avenay.

Uné réunion du C.C.A.S. est fixée au 13 mars.

Le 18 mars 1991:

Préparation du budget primitif.

Impôts locaux: compte tenu de l'augmentation des bases servant à calculer les 4 taxes, le Conseil municipal décide de maintenir inchangés les taux.

Le 20 mars 1991:

Vote du Budget Primitif.

Ramassage des tontes de gazon et de haies: afin de trouver une solution au problème que pose désormais l'interdiction de déposer les tontes d'herbe et de haies avec les ordures ménagères, le Conseil propose, à titre expérimental, que les habitants viennent déposer leurs tontes au terrain de sport, tous les quinze jours, le lundi de 17 H 15 à 18 H 45, sous la responsabilité d'un employé communal.

**Tout dépôt en dehors des dates et heures indiquées exposera son auteur à des poursuites.**

Noms de rues: le Conseil décide de débaptiser la rue du Bourg et de lui donner le nom de rue du 4 Août. Cette date commémorera conjointement la libération de la commune le 4 août 1944 et la révolution de 1789 avec la nuit du 4 août ( abolition des privilèges).  
Des plaques indiquant les noms de rues seront installées.

Le 6 mai 1991:

La plus grande partie de cette réunion, consacrée à l'aménagement de la salle des fêtes, se déroule sur le terrain afin de définir les prochains travaux.

La commission de la voirie se réunira le 13 mai, afin de fixer de façon définitive les travaux de réparation des routes.

Le 14 juin 1991:

Projet d'extension de la Mairie: pour des raisons financières, l'extension sera réalisée en deux tranches, la première consistant en la création d'un sous-sol aménagé et d'une terrasse.  
Un seul architecte, M. DUBUS, ayant fait parvenir une étude correspondant à la demande, son projet est retenu.

Scolarisation des enfants de maternelle dans d'autres communes: le Maire donnera son accord, en précisant toutefois qu'à partir de leur cinquième année les enfants peuvent être accueillis à Avenay, et que, par conséquent, la commune refusera sa participation financière à la scolarisation hors commune des enfants de plus de 5 ans.

Taxe des Ordures Ménagères: compte tenu du problème que pose pour les finances communales le nombre croissant d'impayés, le Conseil décide de remplacer la redevance par une TAXE qui sera portée sur la feuille d'impôts pour le foncier bâti. Les personnes exonérées de cet impôt seront néanmoins assujetties à la taxe d'enlèvement des O.M.  
Cette décision prendra effet pour l'année 1992.

M. LEMOINE Gérard est délégué dans les fonctions d'Officier d'Etat-Civil pour la période du 21 au 28 juillet inclus.

Le 4 octobre:

Cérémonie du 11 novembre: le Conseil municipal adopte le programme des cérémonies qui auront le dimanche 10 novembre: dépôt de gerbe au monument aux morts, puis inauguration de la salle des fêtes.

Le Conseil est saisi d'une demande de travaux pour remédier aux nuisances qui se produisent, en cas de fortes pluies, dans le virage de la rue de l'école. Le budget primitif de 1992 devra prévoir les crédits nécessaires à la création d'un puisard.

Bourses communales: elles sont reconduites, et leur montant est porté à 250 F par enfant.

Contrat Emploi Solidarité: Frédéric CLAUDE étant parti au service militaire, le Conseil donne une réponse favorable à une demande d'un jeune du foyer de Gavrus.

Ecole: la rénovation des W.C. sera prévue au budget primitif.

Le 9 octobre 1991:

Vote du Budget Supplémentaire.

COMPTE ADMINISTRATIF 1990:

<u>Fonctionnement:</u>	Recettes: 890 010,40 F	Dépenses: 694 289,42 F
<u>Investissement:</u>	Recettes: 730 516,55 F	Dépenses: 235 533,86 F
<u>Restes à Réaliser:</u>	Recettes: 22 520 F	Dépenses: 674 774,75 F

EXCEDENT DE CLOTURE: 690 703, 07 F.

# Budget\* succinct

## CENTRE COMMUNAL D'ACTION SOCIALE

RECETTES: Location .....	4 000
Part sur les concessions .....	-
Subvention .....	7 000
DEPENSES: Impôts fonciers .....	1 300
Subvention association AMDR .....	1 700
Achat d'une téléalarme .....	4 000
Bourses Communales .....	4 000

## DEPENSES DE FONCTIONNEMENT

DENREES ET FOURNITURES .....	69 400
* dont: Carburants .....	2 000
Combustibles .....	18 000
Fournitures scolaires .....	5 800
FRAIS DE PERSONNEL .....	332 500
IMPOTS ET TAXES .....	5 500
TRAVAUX ET SERVICES EXTERIEURS .....	142 116
* dont: Ordures ménagères .....	65 000
Bâtiments et voirie .....	37 616
PARTICIPATIONS ET CONTINGENTS .....	89 529
* dont: Contingent d'aide sociale .....	44 920
Colisations municipales .....	1 000
Contingent service incendie .....	10 000
Charges intercommunales .....	26 843
- Piscine Villers .....	6 336
- Commune d'Evrecy (Gymnase) .....	4 601
- Vallée de l'Orne .....	1 350
- Vallée Guigne .....	56
- Syndicat scolaire .....	10 000
- Syndicat Electrification .....	4 500
- Contingent scolaire Dép. .....	1 166
ALLOCATIONS ET SUBVENTIONS .....	42 150
FRAIS DE GESTION GENERALE .....	52 300
* dont: Fêtes et cérémonie .....	6 000
Frais de transport .....	1 500
Indemnités du Maire et des adjoints .....	37 000
FRAIS FINANCIERS .....	29 678

## DEPENSES D'INVESTISSEMENT

Remboursement d'emprunts .....	19 517
Plantations .....	-
Matériel bâtiments communaux et outillage .....	-
Matériel pour école (. cantine.) .....	10 000
Travaux voirie .....	74 363
Plaques de noms de rues .....	10 000
Travaux de bâtiments:	
Fierville .....	3 100
Salle des Fêtes .....	40 000

## RECETTES DE FONCTIONNEMENT 782 694

* dont:	
Ordures ménagères .....	65 000
Locations des immeubles .....	36 000
Dotation globale de fonctionnement .....	286 499
Contributions directes .....	256 473
(impôts)	

## RECETTES PROPRES D'INVESTISSEMENT 71 540

## PRELEVEMENT SUR FONCTIONNEMENT 19 517

## SUBVENTIONS DU DEPARTEMENT 68 100

( Clocher de Fierville  
et extension Mairie )

## RESTES A REALISER:

Il s'agit de sommes votées en 90 pour financer des travaux qui se poursuivent en 91. On y retrouve notamment le produit de la vente du Presbytère.

Fierville .....	47 994
Salle des Fêtes .....	226 688
Extension Mairie .....	280 000
Plantations .....	4 349
Matériel scolaire .....	2 526
Matériel communal .....	9 918
Voirie .....	67 211

# Informations municipales

## SCOLARISATION DES ENFANTS HORS COMMUNE:

Dans la mesure où notre commune ne possède pas d'école maternelle, le Maire donnera son accord- qui peut engager une participation financière- à la scolarisation des enfants concernés dans d'autres communes.

Par contre, la commune est en mesure d'accueillir les enfants à partir de 5 ans, c'est-à-dire dans la classe qui correspond à la dernière année de maternelle, et qui constitue désormais la première année de cycle 2 dans la réforme qui vient d'être mise en place.

De plus, la commune assure cantine et garderie; c'est pourquoi toute demande de financement de scolarisation hors-commune d'enfants d'Avenay dont l'âge permettrait de les scolariser à Avenay sera refusée.

## BOURSES COMMUNALES ET DEPARTEMENTALES:

Le Certificat de scolarité peut être apporté à la mairie s'il n'a pas été envoyé au Conseil Général.

## INSCRIPTION SUR LES LISTES ELECTORALES:

Les jeunes qui vont avoir **18 ans avant le 29 février 1992**,  
et les **nouveaux habitants**,  
ont jusqu'au 31 décembre 1991 pour s'inscrire.

## CARTE NATIONALE D'IDENTITE:

Le livret de famille suffit; l'extrait d'acte de naissance n'est plus exigé. Il faut, en outre:  
2 photos d'identité, un timbre fiscal à 115 F et, en cas de renouvellement, la carte périmée.

## ORDURES MENAGERES:

Il est rappelé que le coût de destruction est fonction du tonnage: plus il y aura de déchets, plus la taxe sera élevée. Il est donc recommandé à chaque foyer d'être vigilant.

Un espace est réservé, au terrain de sports, au dépôt des tontes de gazon et de haies. Il est rappelé que les dépôts doivent se faire exclusivement aux jours et heures qui ont été arrêtés par le conseil municipal, et en présence de l'employé communal qui vérifie le contenu des sacs.

## INFORMATION:

Pour les informations à caractère urgent, des flashes sont déposés dans toutes les boîtes à lettres; il en est de même pour toutes les manifestations qui se déroulent dans la commune.

A chacun, malgré l'abondance des différentes publicités, de faire un tri et de conserver les informations écrites concernant la vie communale.

## DIVAGATION DES CHIENS:

Il est encore une fois rappelé que le Règlement Sanitaire Départemental interdit la divagation des animaux.

# Comité des Fêtes et Loisirs d' Avenay

Après bientôt 30 ans d'existence le COMITE DES FETES ET DES LOISIRS D'AVENAY a connu cette année un nouvel essor grace aux sept nouveaux membres venus le rejoindre.

Merci a toute l'équipe qui a permis de mener à bien toutes les activités prévues au Calendrier.

Le premier concours de belote, bien que retardé, a connu le succès habituel mais qu'elle ne fut pas notre surprise pour le troisième ou le record de participation était battu avec 64 doublettes (le bénéfice de cette soirée destiné à la coopérative scolaire était de 3 525 F).

Pour Noel 1990 nous avons distribué 52 colis aux Anciens de plus de 60 ans. Le 14 avril, en compagnie de Monsieur GIRARD, Conseiller Général, Monsieur MARTIN, Maire d'AVENAY et le Conseil Municipal, nos Anciens ont pu apprécier le traditionnel repas organisé comme chaque année à leur intention.

Parmi les nouveautés, une Boum pour les jeunes a eu lieu le 27 avril. Cette soirée musicale a été très appréciée par un bon nombre de nos jeunes.

La Kermesse du 23 juin, a comme d'habitude, connu un vif succès. Nous avons en effet pu compter 85 participants au Concours Inter-Régional du Pain. Malgré une météo douteuse la messe en plein air et les activités de cette journée se sont déroulées sous un ciel serein : Merci peut-être à "Notre Dame d'Avenay" que vous avez pu revoir sur la table de LUCULLUS à la Foire de Caen. Cette année encore, la réussite de cette manifestation est due au dynamisme et la présence de tous les habitants de notre commune. Comme d'habitude 25 % du bénéfice de cette journée a été remis à Madame BAZIN présidente de l'Association Loisirs Culture et Accueil du 3e age soit un chèque de 7 500 F.

Pour la première fois nous avons voulu fêter le 14 Juillet. Malgré la pluie l'ambiance était à la détente : pétanque, tir à la corde, course en sac etc... Le dîner champêtre a réuni 100 personnes et la journée s'est terminée par un feu d'artifice au son de la musique.

Le concours de pétanque du 1er septembre a réuni 62 doublettes.

Rappelons que le Comité des fêtes et des Loisirs a permis aux 30 licenciés de Tennis de Table de pratiquer ce sport tout au long de l'année.

Le 19 octobre nous étions réunis pour l'Assemblée Générale, Madame BERNARD, présidente a retracé les grandes lignes de l'année avant de nous lire le bilan financier, qui cette année encore est très positif.

Nous avons procédé à l'élection du nouveau bureau :

PRESIDENTE : Madame Danièle BERNARD  
VICE-PRESIDENTS : Monsieur Gérard GENESLAY  
Madame Christiane L'HOPITALIER  
Monsieur Denis LECOURT  
SECRETAIRE : Monsieur Bernard PUPIN  
SECRETAIRE-ADJOINTE : Madame Annick LECOURT  
TRESORIERE : Madame Claudie GENESLAY  
TRESORIERE-ADJOINTE : Madame Jeanine MARCHEGIANI

LE CALENDRIER de la saison 1991/92 est le suivant :

1er concours de belote : 7 DECEMBRE 1991  
2eme " " : 1ER FEVRIER 1992  
3eme " " : 29 FEVRIER 1992  
Noel des Enfants : 20 DECEMBRE 1991  
Colis des Anciens : 21 DECEMBRE 1991  
Randonnée Pedestre : 19 JANVIER 1992  
BOUM des Jeunes : 28 MARS 1992  
Repas des anciens : 5 AVRIL 1992  
Rallye Vélo : 17 MAI 1992  
Kermesse : 20 ET 21 JUIN 1992  
Jeux d'AMAYE SUR ORNE : 28 JUIN 1992  
Compte-rendu Kermesse : 3 JUILLET 1992  
Fete du "14 Juillet" : 13 JUILLET 1992  
Pétanque : 6 SEPTEMBRE 1992  
Soirée Comité : 26 SEPTEMBRE 1992  
Assemblée générale : 16 OCTOBRE 1992

Pour le COMITE DES FETES  
la Présidente,

Danièle BERNARD.

# Association Loisirs Culture et Accueil du 3e Age

Les travaux d'aménagement de la salle des fêtes ont, bien sûr, quelque peu modifié les projets de début d'année de notre club.

Heureusement, une aimable personne, madame Gomont en l'occurrence, a eu l'extrême gentillesse de nous recevoir pendant quatre mois, ce qui a empêché une coupure qui n'est pas souhaitable pour nos réunions.

En janvier, notre assemblée générale s'est déroulée dans une chaleureuse ambiance et nous avons eu le plaisir de renouveler 48 adhésions à notre club. Trois nouveaux membres du Conseil d'Administration sont venus rejoindre les huit autres présents. Le Bureau se compose de:

Mme BAZIN, Présidente; M. DELCAMBRE, Vice-Président;  
M. PUPIN, Trésorier; M. SAGE, Secrétaire;

ainsi que des membres actifs: Mmes SAGE, LEMOINE, LEBOULANGER, DURAND, et Mrs MARIE, L'HOPITALIER et SIMON.

Toutes ces personnes font de leur mieux pour essayer de satisfaire leurs aînés.

En avril: nous étions 36 personnes à partir pour une destination " inconnue". Un savoureux gueuleton nous était servi à La Ferrière aux Etangs. L'après-midi était animé par le conteur normand bien connu, Guy Lescalier, qui nous en raconta de " bien bonnes". Ce personnage n'engendre pas la mélancolie. Ce fut une journée divertissante.

En avril: Le Comité des Fêtes a su, comme à l'habitude, recevoir dignement une cinquantaine de personnes du 3ème Age. Le repas, servi avec gentillesse par des dames du comité, était apprécié et l'ambiance sympathique. Un très sincère merci aux membres du Comité des Fêtes qui savent si bien recevoir les aînés de notre commune.

En avril encore: A notre réunion mensuelle, nous avons eu le plaisir de recevoir les écoliers et leurs instituteurs pour un goûter simple mais touchant. Comme il était agréable de constater que le rapprochement des générations n'est pas un vain mot pour nous ! Les frimousses étaient réjouies et tous les enfants ont tenu à nous remercier à leur façon en nous fredonnant quelques chansons; ce qu'ont fait également " les pépés et les mémés ". On s'est quitté en se promettant de se revoir.

En mai: Une quinzaine de courageux marcheurs partaient en direction de Mutrécy et étaient rejoints par les non-marcheurs pour partager un très bon repas à l'Auberge des Pommiers. L'après-midi, nous visitâmes le parc animalier de Grimbosq ainsi que le cimetière des petits animaux. Tout le monde rentrait frais et dispos. A savoir...?

En juin: Nous étions 49 personnes, dont 20 de VIEUX, à partir vers Pont-L'Évêque pour visiter le musée de l'automobile de Betteville qui présente de magnifiques voitures. Nous nous sommes restaurés à Saint Julien sur Calonne et ensuite avons pris le chemin pour le zoo de Cerza à Hermival les Vaux. Des animaux "presque" en liberté, mais surtout dans beaucoup d'espace, ce qui est essentiel pour leur reproduction. A notre retour, nous passions par le charmant village de Beuvron en Auge où nous dégustâmes crêpes et cidre avant de repartir. Encore une agréable journée.

En juin toujours: La fête au village. Beaucoup de travail mais quelle journée ! Du beau temps, beaucoup de monde, un superbe concours du pain, de nombreuses bonnes volontés et une amicale ambiance. Tout ceci ne pouvait que contribuer à la réussite de la kermesse. Une journée bien remplie pour tout le monde.

Le 5 juillet: Après un bilan très favorable, le Comité des Fêtes me remettait un chèque de 7 500 F, pour la grande satisfaction de nos Aînés. Un très chaleureux remerciement aux membres du Comité des Fêtes pour ce geste.

.../...

En septembre, malgré la disparition définitive de quelques membres de notre club que nous estimions beaucoup, nous étions pour notre rentrée 36 à partager un repas amical et très apprécié de tous. Un moyen simple et efficace pour reprendre le contact.

Et les festivités ne s'arrêtent pas là.

Fin novembre: un car de 50 personnes partira vers Deauville pour un show, " Deauvillissimo", une reproduction du Lido de Paris et un spectacle haut en couleurs.

Espérons que des incorrigibles joueurs ne laisseront pas leur chemise à la machine à sous. Nous nous verrions obligés de nous cotiser!!...Ou, tout au moins, de leur proposer une soupe à l'oignon à notre retour!

Et en décembre: nous partirons en voitures particulières à Caen, pour assister au Festival de Noël, spectacle proposé par la Fédération des Aînés Ruraux.

Toutes ces manifestations sont proposées aux adhérents du club dans le seul but de les satisfaire. Nous attendons notre Assemblée Générale de janvier 92 pour savoir si nous avons atteint ce but. Nous attendons également la réponse des personnes qui seraient intéressées par la pratique d'une gymnastique douce qui nous garderait en forme. Des invitations ont été distribuées en ce sens.

Nous comptons sur la bonne réflexion de tous et sur la fidélité de chacun.

Abientôt.

La Présidente,

Mme BAZIN.

---

#### INFORMATION de la CARAC

MUTUELLE de RETRAITE des ANCIENS COMBATTANTS

8, rue aux Namps, 14300 CAEN. Tél: 31 85 63 49.

( Permanence effectuée par des bénévoles tous les vendredis de 15h à 18 h)

### **LA RETRAITE MUTUALISTE DU COMBATTANT : UN DROIT**

Les Anciens Combattants et Victimes de Guerre, ceux qui ont passé 90 jours en Afrique du Nord du 1<sup>er</sup> Janvier 1952 au 2 Juillet 1962, peuvent se constituer une retraite complémentaire par capitalisation et bénéficier d'importants avantages fiscaux et financiers :

- 1) Cotisation entièrement déductible du revenu imposable.
- 2) Retraite totalement exonérée de l'impôt sur le revenu et revalorisée périodiquement afin de compenser l'érosion monétaire.
- 3) Retraite garantie et subventionnée par l'Etat de 12,5 à 60 % dans la limite du plafond de 5 900 F.
- 4) Retraite bénéficiant de la distribution des excédents d'actifs de la C.A.R.A.C.

Pour en savoir plus, nous contacter à l'adresse ci-dessus.

# Regards sur l' I.C.L.

Au cours des vacances de février, 24 jeunes ont pu profiter des plaisirs de l'hiver à Agnières en Dévoluy, dans les Hautes Alpes. La neige était abondante et tous ont pu s'adonner aux joies du ski alpin. Tout le monde est rentré satisfait; seule ombre au tableau: une entorse.

Le printemps a été marqué par la contre-signature de la Charte de Jumelage à Johannesberg, le 11 mai. Du 8 au 12 mai, 180 personnes de nos huit communes se sont rendues en Allemagne pour cette cérémonie. L'accueil a été des plus chaleureux. Les journaux allemands ont largement commenté ces journées d'union. Désormais, il va falloir adopter un rythme de croisière, les voyages auront peut-être lieu tous les deux ans, et en plus petit comité.

Du 8 au 15 mars, parallèlement avec un groupe de Bretteville sur Odon, 22 jeunes allemands sont venus participer à une semaine de scolarité avec les élèves de CM1 et CM2 de nos écoles.

Au mois de juin, l'école de musique a constitué son propre Conseil d'Administration. Le Bureau est ainsi constitué: Anne Le Corsu, Présidente; Mme Madec, Vice-Présidente; Alain Jodocius, Trésorier; Nicole Audoin, Secrétaire.

Le Centre Aéré s'est déroulé du 8 juillet au 2 août. 72 enfants ont pu prendre part à de nombreuses activités telles que: judo, piscine, jeux de piste, sorties en vélo, sorties en forêt, tennis, pétanque, badmington, tennis de table, chant et activités manuelles. Grâce au dynamisme et à la compétence de l'équipe d'animation, les enfants ont interprété chants, danses et saynettes devant leurs parents dans la salle des fêtes de Sainte Honorine du Fay au cours d'une soirée.

Du 8 au 19 juillet, 24 jeunes ont participé au camp, à Sillé le Guillaume où ils ont pu s'adonner à de nombreuses activités dont la voile, l'équitation. Tous sont rentrés enchantés.

Le 15 septembre, une journée sportive a rassemblé les jeunes et les moins jeunes de nos huit communes dans diverses compétitions: pétanque, funambulisme, badmington, volley, golf, canoë-kayak avec joutes sur l'Orne, parcours en V.T.T. Avenay était bien représenté et a remporté plusieurs coupes et médailles.

Une équipe de volley ball a été créée; les entraînements ont lieu dans le gymnase d'Evrecy.

La bibliothèque est toujours ouverte à la Maison des Tilleuls à Amayé sur Orne, tous les lundi et mercredi soir.

Les cours d'Allemand ont lieu le lundi à 20 h 30 à Vacognes.

Le 1er décembre, un après-midi récréatif sera offert aux Anciens, dans la salle de Sainte Honorine du Fay.

Le 6 décembre aura lieu l'Assemblée Générale. Nous avons besoin de bonnes volontés et d'idées nouvelles. Venez nombreux.

Le Trésorier,

G. DELCAMBRE.

## ACTIVITE TENNIS DE TABLE

PETIT RETOUR EN ARRIERE: Saison 1990/1991

Malgré les problèmes engendrés par les travaux de rénovation de la salle, les entraînements et les matchs prévus ont pu se dérouler. Allergique à la poussière, s'abstenir!

Les résultats dans les différents championnats sont satisfaisants.

### CLASSEMENT

Division "jeunes"	: 6ème
Seconde division	: 5ème
1ère division	: 3ème
Promotion d'honneur	: 4ème

Il faut noter une bonne participation des parents pour les déplacements.

Lors de cette saison, c'est en championnat "individuel" que le Club d'AVENAY s'est encore distingué.

En effet, pour la sixième année consécutive, le Club a eu des représentants au championnat de FRANCE U.F.O.L.E.P. "B", lequel s'est déroulé à PARON dans l'Yonne. Cette année, 4 joueurs ont été sélectionnés, après avoir gagné le titre régional, dans leur catégorie:

Karine LEBEL, "minime"  
Julien CAILLARD, "minime"  
Isabelle LUCAS, "cadette"  
Maryline MARCHEGANI, "dame"

Ils ont connu des fortunes diverses, mais ont joué à leur niveau. Il faut quand même noter qu'Isabelle LUCAS est allée en demi-finale et a échoué de peu pour la finale. B.R.A.V.O.

Toutefois, sur les 7 représentants de BASSE-NORMANDIE, 4 étaient d'AVENAY, lequel était le plus petit village à être représenté à ce stade de la compétition.

Pour la première fois, le Club a remporté un trophée, la coupe du CALVADOS "Jeunes" par équipe de deux. Karine LEBEL et Julien CAILLARD se sont montrés les meilleurs sur 24 équipes. TRES BON RESULTAT.

Afin de clore la saison, le 27 juin, l'assemblée générale du Club a eu lieu, avec la traditionnelle remise des récompenses pour les différents compétiteurs s'étant distingués dans leur catégorie. Celle-ci s'est déroulée dans une excellente ambiance.

SAISON 1991/1992:

Depuis la mi-septembre, la 9ème saison est commencée. La fréquentation est toujours correcte: 30 inscriptions pour cette saison, cela fait la 5ème année que cette moyenne est respectée.

Sur ce nombre, il faut compter 26 joueurs d'AVENAY, 3 joueurs d'ESQUAY NOTRE DAME, 1 joueur d'AMAYE SUR ORNE ( ce qui est nouveau).

Pour la troisième année consécutive, 4 équipes sont inscrites en championnat U.F.O.L.E.P.:

1 équipe en division "Jeunes"  
1 équipe en seconde division  
1 équipe en première division  
1 équipe en promotion d'honneur.

Cette dernière équipe a les meilleurs classés du Club.

En ce qui concerne les entraînements, un petit changement par rapport à l'an dernier.

Pour les débutants, et ceux ayant pratiqué épisodiquement: le mardi soir, entre 18 h et 19h30. Fabienne L'HOPITALIER encadrera ce groupe.

Serge LEBEL s'occupe des jeunes ayant déjà pratiqué et jouant en championnat "Jeunes". Créneau horaire: mercredi soir, entre 18h et 19h30.

Gérard GENESLAY encadre ceux évoluant en Première et Seconde division et en championnat "Jeunes". Cette séance a lieu entre 16h30 et 18h le mercredi.

Denis LECOURT (nouvel adhérent) peut intervenir pour pallier une absence, ce qui évite l'annulation d'une séance.

Comme l'an passé, deux équipes vont utiliser le gymnase d'EVRECY, afin de disputer les rencontres concernant les équipes "Promotion d'honneur" et "Seconde division".

Les équipes de Première division et championnat "Jeunes" joueront à AVENAY, dans la salle rénovée, laquelle permettra de jouer à nos aises, avec une luminosité améliorée.

Pour cette saison qui débute, il sera difficile de faire aussi bien que l'an dernier, mais l'important est de faire de son mieux, avec ses propres moyens, de pratiquer une activité qui plaît, et d'éprouver du plaisir dans un climat sain.

### **BONNE SAISON A TOUS**

Le Responsable du CLUB,  
G.GENESLAY.

### **SECTION TENNIS**

Le 10 juin dernier a eu lieu l'Assemblée Générale de cette section, terme un peu généreux car la présence des membres était faible.

Toutefois, l'élection du Bureau a pu se dérouler. M. LE CORSU, pour raisons personnelles ne renouvelle pas son mandat.

Le Bureau se compose comme suit:

Président: M.DAULAS Philippe  
Vice-Président: M.LEBEL Serge  
Trésorière: Mlle L'HOPITALIER Fabienne  
Secrétaire: M.GENESLAY Gérard.

Cette année, le nombre d'adhérents est en baisse: 63 au lieu de 77 l'an dernier.

Comme envisagé, l'acquisition d'une chaise d'arbitre a été effectuée.

Lors du dernier week-end de septembre et premier d'octobre était prévue l'organisation d'un tournoi de tennis "interne", déjà projeté au printemps. Pour des raisons météorologiques et un manque d'engouement des adhérents, ce tournoi a été annulé et reporté normalement au printemps 92 si les conditions sont de nouveau favorables.

En prévision pour la saison prochaine, l'installation d'un éclairage autour du court est souhaitée, afin de prolonger les échanges durant les soirées d'été.

Parmi les adhérents, si certains sont intéressés par des cours, en informer l'un des membres du bureau.

Egalement, pour des suggestions diverses, une boîte à idées sera installée à l'intérieur du court.

Le tennis peut être pratiqué par des jeunes ou de plus anciens, en simple ou en double; cela permet de maintenir sa condition physique, afin d'éviter d'être pris de court!...

A VOS RAQUETTES ET SMASHEZ BIEN...

Le Secrétaire,  
G.GENESLAY.

# Le mot de l'école

Comme traditionnellement, nous profitons de cette page pour vous informer de la vie de l'école. La rentrée, déjà loin maintenant, s'est effectuée avec 31 élèves. (Nous en compterons un 32ème en Janvier prochain). Cet effectif, certes réduit, nous permet cependant de rester confiants pour l'avenir immédiat.

Nous avons été saisis, en fin d'année scolaire dernière, d'une demande de la Commune d'Amayé-sur-orne, concernant un éventuel regroupement entre les deux écoles. Après quelques contacts, nous avons décidé, en plein accord avec les Parents d'Elèves et la Municipalité de ne pas donner suite à cette demande.

Cette année scolaire verra se réaliser, pour la deuxième fois, les classes de mer et de neige. Celles-ci auront lieu du 11 au 17 MAI 1992, à GRANDCAMP, pour les "petits" et du 25 MARS au 11 AVRIL 1992, à TERMINON, en Savoie, pour les "Grands". Rappelons que ces classes-découverte n'existent que grâce aux activités organisées avec succès par la Coopérative Scolaire et les Parents d'Elèves, ainsi qu'aux subventions accordées par le Conseil Municipal et le Comité dse Fêtes. Que chacun soit ici remercié de sa collaboration à la vie de l'Ecole.

Par ailleurs, nous aurons l'occasion de discuter à nouveau des projets d'échanges avec l'Allemagne, dans le cadre du jumelage entre l'I.C.L et Johannesberg.

Les Elections au Comité de Parents ont eu lieu le 19 Octobre.

Ont été élues:

Mme Yannicke LÉBOUCHER (Suppléante: Mme Annick LECOURT)

Mme Brigitte DAOULAS (Suppléante: Mme Micheline LECOCCO)

Monsieur Serge LE BEL a quitté cette année le Conseil d'Ecole, après plus de 15 années de présence (depuis sa création!). Nous profitons de cet article pour lui adresser tous nos remerciements pour son active participation à la vie de notre école.

Nous avons fixé, lors de la réunion du Conseil d'école, les dates des manifestations de la Coopérative, pour l'année 1991-92.

20 DECEMBRE 1991 : ARBRE DE NOEL

14 MARS 1992 : BAL COSTUME

24 MAI 1992 : SOIREE CHOUCROUTE

La Soirée Poule au blanc, organisée en début d'année scolaire, a réuni plus de 180 convives, dans la bonne humeur. Nous rappelons à tous ceux qui détiennent encore des billets de tombola, vendus à cette occasion que ceux qui se terminent par 0 ont gagné un PIN'S. (Le retirer à l'école).

Vous êtes très souvent sollicités par les enfants pour acheter billets de tombola, fanions, timbres, etc... Sachez, en guise de remerciement que les enfants sont souvent reconnus par les Associations organisatrices de ces ventes, parmi les meilleurs vendeurs du département. Vous êtes en conséquence... parmi les meilleurs acheteurs...

Autre évènement important: depuis le mois de juin, les enfants profitent de leur nouvelle cantine, spacieuse et fonctionnelle. Madame MARCHEGANI, toujours fidèle à son poste, a servi en 1990-91 1780 repas, aux 15 enfants qui fréquentent la cantine chaque jour, en moyenne. Inutile de rappeler combien ce service est apprécié des familles.

Une dernière et bonne nouvelle pour terminer. L'école a participé, en début d'année, à un Concours, organisé par le Conseil Général, à l'occasion du 20ème anniversaire du jumelage CALVADOS-DEVON. Nous avons été classés 3èmes parmi plus de 70 classes qui avaient participé. Madame Doris ROUXEL, responsable du service des Jumelages au Conseil Général nous remettra du matériel sportif, dans les prochains jours.

Tous les enfants se joignent à nous, pour vous souhaiter, avec un peu d'avance une très bonne fin d'année.

L. et J-Y. CAILLARD

